

旧寄中学校校舎の利活用に関する提案募集結果

資料5

○目的 旧寄中学校校舎の利活用に向けたアイデア等を募集するため

○実施期間 令和元年12月1日(日)～20日(金)

○調査方法 町内全世帯(約4,300戸)対象にアンケート票を配布及び町HPへの掲載

○回答数 21件 ※複数回答したものもあり、以下の回答数とは一致しないものもある

○質問内容

1 回答者属性(住所)

松田 9件 寄 12件 その他 1件 (秦野市)

2 回答者属性(年齢)

10代 1名 30代 4名 40代 5名 50代 1名 60代 3名 70代 7名

3 回答者属性(性別)

男性 12名 女性 9名

4 旧寄中学校校舎利活用に関する提案(自由記述を類型化して集計。複数回答あり。)

4-1 自分や自分が属する団体等でやってみたいこと

回答	回答数
○寄地域の自然を活かした体験施設など	2
○地場産品を活かした食品加工場、販売所	2
○スポーツ関連施設として	1
○英語学習	1
○地域文化を体験できる施設として	1
○音楽演奏など	1

4-2 自分ではできないが、やってほしいこと、やつたらよいと思うこと

回答	回答数
○教育関連施設(図書館、英語体験など)	6
○文化・スポーツ体験	5
○宿泊体験・合宿所など	4
○民間事業者向けの場所貸し(小売り、生活サービス業など)	3
○飲食事業	2
○地域の避難所	2
○地域コミュニティ施設	2
○児童館	2
○高齢者福祉施設	2
○映画のロケ地など	1
○地場産品を活かした食品加工場	1
○公共浴場	1

5 その他・意見(要約)

○体験英会話コースの提供。

○小学校の統廃合の問題も今後出てくると思われる所以、高齢者福祉施設への転用も含めて検討して、学校施設を残す方策を考えていただきたい。

○昨今、外国人も増えているので、日本語学校もよいのでは。

○利益の上がる方法を考えていくべき。

○住みよい町にして若い人が移住ってきてほしい。

○木工・陶芸・藍染の体験館にしては。

○校庭からの景色は最高で月見も素敵。

○高齢者の買い物対策に役立てては。

○空き家対策のモデルケースになるのでは。

○寄出張所を旧中学校に移すのも良いのでは。

○小学校があるので、安全面の配慮が必要。

○他の公共施設との連携を図り、地域の経済を回す仕組みを考えるべき。